
【第１回東見前保育園保護者説明会】 

◆ 日 時 令和２年４月21日（火） 17時30分～18時00分 

◆ 場 所 東見前保育園 

◆ 出席者 東見前保育園保護者 ８人 

◆ 内容等 

市⇒ 市役所 

保⇒ 保護者 

 

〔あいさつ〕 

市 子育てあんしん課の小原と申します。 

今日は，お忙しい中，ご出席いただき，ありがとうございます。 

市では平成18年に公立保育所を民営化するという方針を定めまして，18園ありました公立保育

所を，平成20年度から今まで８つ民営化を進めてまいりました。この後の民営化のスケジュール

の中に，こちらの東見前保育園も入っておりますので，民営化はどういうものなのか，民営化に

よってどのように変わるのか，といったことを説明させていただきたいと思っております。よろ

しくお願いいたします。 

 

〔第４次民営化実施計画の説明〕 

第４次民営化実施計画について，資料に基づき説明。 

 

市 本日の資料や話した内容については，他の保護者にも配布します。また，本日の質問以外に不

明な点などがありましたら，保育園に質問票のご提出をお願いします。いただいた質問は，園へ

の掲示や市のホームページにも載せるようにしたいので，よろしくお願いします。 

 

〔質疑応答〕 

NO ご質問の趣旨 盛岡市の回答 

１ 

移管先法人の選定委員会で，応募者からの

ヒアリングは公開とされているが，保護者

はどういう関わり方となるのか？一票持っ

ているということか？  

応募者からのヒアリングは，日時と場所を

予め保護者の皆様にお知らせし，御都合が

つく場合は見学することができるというも

のです。見学の時に，一票を投票できると

いうものではありません。 

２ 

移管先法人のプレゼンテーションから選定

までの期間はどのくらいなのか？ 

今回の具体的なスケジュールはまだ決まっ

ておりませんが，前回の民営化の事例で

は，９月中に応募者からのヒアリングと選



定委員会による選定のどちらも行っていま

す。 

３ 
選定の基準はあるのか？ 委員の皆様に審査項目をお示し，項目につ

いて審査いただくことになります。 

４ 

選定委員は，どのような人なのか？ これまでですと，大学の先生のほか，市内

保育所の園長経験者など，５名程度で選定

委員会を構成しています。 

※ 選定委員会の委員には，保護者会の方

からも１名委員にお願いしています。 

５ 

親子遠足，保育参観，運動会，発表会など

楽しみにしていた行事があるが，移管後も

継続するのか？移管後の民間保育園の行事

に沿った内容に変わるのか？ 

原則として，移管前の保育園における年間

行事を継承することとしております。 

６ 

引継保育期間に担当だった先生が，移管後

は担任になるのか？ 

原則として，移管後の４月から，引継保育

期間中に派遣され園の様子や子どもたちの

状況を把握している保育士が，各クラスの

担任となります。 

７ 

公立保育園が減っていき，先生たちは職場

が無くなるのではないか？民間の保育園等

に転職するのか？ 

公立保育所に勤務している職員に関して

は，民営化の対象保育所に勤務している職

員を他の公立保育所に配置換えすることな

どにより進めております。 

８ 

民間法人へ移管し，市として浮いたお金を

子ども・子育て支援などの施策へ対応して

いくとあるが，具体的にどのような施策を

考えているのか。 

延長保育の拡充などによる保育サービスの

向上や，地域子育て支援センターなどの在

家庭児童の育児支援策の拡充などの子育て

に関する施策全体の充実に活用しておりま

す。 

９ 

移管後のフォローアップで，保育内容の評

価と結果を公表するとあるが，その後，ト

レースし，次年度の課題の公表もしないの

か？ 

保育内容の評価と結果の公表は，移管後，

１回限りではないこと，また，９か月経過

後にも実施しており，次年度へ向けた課題

と捉えることができるものとなります。 

10 

園舎建替えの際にフェンス等も新しくなる

のか？（送迎時，道路に出るとき見通しが

悪い。） 

建替えの具体的な内容については，移管先

法人からの提案に基づくものになりますの

で，現時点では未定となっておりますが，



要望として伝えてまいります。 

11 

現在の園舎をそのままに新しい園舎を建て

るのか？その場合は，北側と南側のどちら

に建つのか？園庭の日当たりは良いままに

なるのか？建て替えの間，子どもたちのお

外遊びなどに制限が出るのか？ 

建替えの具体的な内容については，移管先

法人からの提案に基づくものになりますの

で，現時点では未定となっておりますが，

要望として伝えてまいります。 

12 

民営化対象の理由に，現敷地内での建替え

が見込めるとあるが，具体的にどの場所に

建つのか。工事中も園庭など安全を確保し

ながら遊べるのか。 

建替えの具体的な内容については，移管先

法人からの提案に基づくものになりますの

で，現時点では未定となっておりますが，

要望として伝えてまいります。 

13 

各部屋にエアコンと防犯カメラの設置をお

願いしたい。（不審者が多発している。） 

建替えの具体的な内容については，移管先

法人からの提案に基づくものになりますの

で，現時点では未定となっておりますが，

要望として伝えてまいります。 

14 

施設整備に国の助成金が出ると説明を受け

たが，施設のみではなく，保育園周辺の歩

道の整備，カーブミラーの設置，駐車場の

確保などをお願いしたい。他の部署とも連

携していただきたい。 

駐車スペースの確保は，施設整備とともに

検討するものと考えております。 

また，他の部署とも必要に応じて連携して

いるところです。 

15 

駐車スペースを広めにして頂きたいが，そ

のためには園庭が狭くなってしまうのか？ 

現在の敷地内で新しく園舎を建築すること

を想定していますので，駐車スペースが広

くなると園庭等は狭くなります。 

16 

新園舎を建てる場合，駐車場は広くなるの

か？  

建替えの具体的な内容については，移管先

法人からの提案に基づくものになりますの

で，現時点では未定となっておりますが，

要望として伝えてまいります。 

17 

現在も懸念されている駐車場のスペース

は，今後，どうなっていくのか。 

建替えの具体的な内容については，移管先

法人からの提案に基づくものになりますの

で，現時点では未定となっておりますが，

要望として伝えてまいります。 

 

 


